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　市民の反対の声を
一切考慮せず、神戸市
は、「王子公園再整備
基本計画」を３月12日

に策定し、大学誘致ありきの再
整備を強行しようとしています。

王子公園再整備基本計画神戸市
王子公園ミニニュース（広報紙KOBE10月号挟み込み）より

❷遊園地は存続されません
▶子どもたちの遊園地は、当分の間、
観覧車だけ存続

❹桜など樹木が伐採
▶桜が653本、桜以外が690本の樹木の
うち、どの程度の樹木が伐採されるの
かは隠されたまま

❺六甲山系の景観は守られず、
　地域の環境悪化も懸念されます
▶立体駐車場や大学の校舎の建設により、六甲山の山並みが見渡せません
▶スタジアム移転で騒音や光害が

❸スポーツ施設は軒並み、
　廃止・縮小されます
▶プール・サブグラウンド・相撲場は廃止
▶スタジアムは400mトラック８コースか
ら４コースに縮小
▶テニスコートは６コートから２コートに
削減、立体駐車場の屋上に

日本共産党市会議員
団・味口としゆき議員
が市会論戦について
報告します。

2024年４月28日(日)
14時～（13時30分開場）

とき

王子動物園ホール
ところ

❶動物種の削減
▶大学誘致が優先され、王子動物園の
面積は増えません
▶127種の動物のうち46種を削減
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王子プールをなくさないで！
大学誘致は別の場所に！市民集会
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今秋のプール撤去は
やめるべき！
今秋のプール撤去は
やめるべき！

　市民の声を一切考慮せず、神戸市は王子プールを「秋ごろから解体
工事に着手する」としています。
　２月28日、予算特別委員会・文化スポーツ局審査で、味口としゆき
議員は、神戸市が王子プールの代替としているポートアイランドス
ポーツセンターが入札不調で再整備がすすめられない状況となって
いることを指摘し、王子プールの解体工事をやめるべきであると質疑
しました。神戸市当局は、プールは「ポートアイランドスポーツセンター
だけではなく」「しあわせの村にもございます」などと無責任な答弁を
繰り返しました。
　引き続き、灘区のみなさんとともに、市民と子どものためのスポーツ
施設を守るためにがんばります。

　王子公園は、「地域防災計画」で
「陸の防災拠点」として位置づけられ
ています。味口議員は、能登半島地震
もあり、王子公園再整備途中の災害
対策を市民に明示することを求めま
した。また、王子スタジアムは「広域
緊急輸送拠点」と位置づけられてい
るが、移設されれば青谷町付近にな
り、近隣住民に配慮できるのかを質
疑しました。神戸市当局は「災害の発
生の状態によって、どこがどういうふ
うに利用されるかもちょっと分から
ない」などと災害への備えの点でも、
重大な問題があることが浮きぼりに
なりました。

　２月14日「みんなの王子公園＆動物園の会」は、
「大学誘致ではなく、王子公園・動物園の充実をも
とめる」請願署名第４次分を提出、署名総数は
75,788人となりました。

2024年

王子公園

王子プールの代替

秋ごろ
プール解体！？

再整備！？

ポートアイランド
スポーツセンター
入札不調

再整備途中の
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防災対策でも、大きな問題が！

署名提出

大学誘致は
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ふじすえひろみ・党兵庫1区ジェンダー
平等委員長と街頭から訴える


